



07.12.2023

# Möggers setzt Zeichen für die Zukunft

**Ein nachhaltiger Umgang mit Boden ist wichtiger denn je. Möggers hat sich deshalb für eine aktive Bodenpolitik und ein zukunftstaugliches Flächenmanagement entschieden. Gelingen soll dies durch die neue Projekt- und Strukturentwicklungsgenossenschaft (PSG). Nach Doren, Sulzberg, Langenegg, Hard, Hohenweiler, Schruns, Wolfurt-Lauterach, Schlins, Bezau und St. Gallenkirch hat Möggers die bereits 11. PSG Vorarlbergs gegründet.**

Gemeinden und Regionen achten heute immer mehr darauf, leistbaren Wohnraum zu schaffen, attraktiv für Unternehmen zu sein und somit die Gemeinde positiv zu gestalten. „Für Möggers ist die Gründung der Projekt- und Strukturentwicklungsgenossenschaft ein Meilenstein in der Gemeindeentwicklung. Sie unterstützt uns, auch in Zukunft eine äußerst lebenswerte und attraktive Gemeinde zu sein“, berichtet Bürgermeister Lukas Greussing. Die Gemeinde aus dem Leiblachtal unterstreicht mit der Gründung der Genossenschaft, wie wichtig ihr eine professionelle und gesamthafte Gemeindeentwicklung ist.

## Genossenschaft als Zukunftsmodell für Gemeinden

Eine Projekt- und Strukturentwicklungsgenossenschaft ist ein starkes Werkzeug für die Verantwortlichen, um eine aktive Bodenpolitik und nachhaltiges Flächenmanagement zu betreiben. Gemeinden und Regionen werden unternehmerisch am Immobilienmarkt tätig, evaluieren, sichern und verwerten Flächen sowie strategisch relevante Immobilien. Dabei wird besonders auf die Gegebenheiten vor Ort geachtet. An der neuen Projekt- und Strukturentwicklungsgenossenschaft Möggers sind die Gemeinde, die Raiffeisenbank Bodensee-Leiblachtal und das Institut für Standort-, Regional- und Kommunalentwicklung beteiligt.



Stefan Niederer (Kommunalberater Institut für Standort-, Regional- und Kommunalentwicklung), Marco Fehr (Geschäftsführer Institut für Standort-, Regional- und Kommunalentwicklung), Michael Gradischar (Raiffeisen Landesbank Vorarlberg), Christine Höfle-Beyweiss (Leiterin Revisionsverband der Raiffeisen Landesbank Vorarlberg), Bgm. Lukas Greussing (Obmann), Vize-Bgm. Walter Heine (Obmann-Stv.), Katharina Metzler (Raiffeisen Landesbank Vorarlberg), Gernot Uecker (Vorstand Raiffeisenbank Bodensee-Leiblachtal), Manfred Miglar (Marktvorstand Raiffeisen Landesbank Vorarlberg)

Kontakt für mehr Informationen:

**RAPHAEL KIENE** | RAIFFEISEN LANDESBANK VORARLBERG, LEITUNG PR UND WERBUNG  
Rheinstraße 11, 6900 Bregenz | t +43 5574 405-224 | m +43 664 88343820 | raphael.kiene@raiba.at